
SUBPREFEITURA DE PARELHEIROS
Coordenadoria de Governo Local

Estrada Ecoturística de Parelheiros, 5.252, - Bairro Jardim dos Álamos - São Paulo/SP - CEP 04883-
025

Telefone: 11 - 5926-6500

 

Em 30 de outubro de 2023, às 19h15min, no auditório da Subprefeitura de Parelheiros, Estrada
Ecoturística de Parelheiros 5252, JD dos Álamos, reuniu- se o conselho participativo de
Parelheiros, após composição da mesa foi feita a abertura com a execução do Hino Nacional
Brasileiro, apresentação dos representantes do Governo, sendo eles André Subprefeitura de
Parelheiros, Jacira CRAS Parelheiros, Rafael da CET, Lau Sabesp.

Apresentação dos conselheiros participativos, Francisca, Caio Duarte, Márcia, Cristiane e
Solange suplente, Viviane secretária, Célia coordenadora, Jefferson coordenador do Governo
local da Subprefeitura de Parelheiros e primeiro interlocutor do CPM e Genivaldo assessor de
gabinete do Subprefeito Marco Furchi e segundo interlocutor do CPM.
Solicitado a resposta de demandas, o senhor Rafael da CET esclarece que as demandas
serão respondidas nas medidas que são encaminhadas, explica que anteriormente eram feitas
solicitações solos, porém a partir do momento que o munícipe utilizar os conselhos, sita o
CONSEG, ressalta que as respostas virão via conselho, por isso a importância de realizar
devidamente os ofícios.
Senhor Genivaldo, informa que visitou alguns bairros dia 24 de outubro como, Santa Fé, São
Noberto, Herplin, Terminal Varginha e Parque Florestal junto com conselheiros participativos e
membros da CET e registraram as necessidades de sinalização desses locais.
Acrescenta que efetuou uma visita com a equipe da CET e São Paulo Transporte no bairro do
Jaceguava e esclarece que as solicitações já estão em andamento através de SEI, sendo a
mudança de pontode ônibus e sinalização.
Senhor André da Subprefeitura informa que a rua da Servidão do Parque Florestal passou por
vistoria e que o processo foi encaminhado.
Senhor Jefferson, esclarece sobre a via que está sendo asfaltada, a mesma que recebe os 6
milhões destinado pelo Prefeito de São Paulo, que eles apenas realizam vistorias por serem
funcionários do Gabinete e não possuindo formação para fiscalizar, vistorias essas feitas
periodicamente. Apresentação da Comissão de Políticas Públicas do Fórum DCA Grajaú II –
Direito da criança e adolescente de Parelheiros, Capela e Grajaú.

Passada a fala aos conselheiros participativos, senhor Caio Duarte como líder comunitário
realça a importância da união e da comunicação entre os órgãos e a sociedade civil, que as
demandas devem seguir segmentos e pressionados de forma harmoniosa, pois o conselho só
dará certo através do respeito mútuo e ressalta do voluntariado dos mesmos, há necessidades
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dos órgãos CET, CRAS e entre outros trazerem de fato uma resposta; informa que 3 minutos é
pouco para poder se expressar e que questão de ordem também é necessário, parabeniza a
mesa e se coloca à disposição.
Fala aos munícipes: Senhor Adalberto solicita apoio da SABESP na rua Araguaba no Parque
Florestal, água encanada e esgoto. Senhor Amauri morador da rua Araguaba, solicita a
regularização fundiária, a sinalização da rua com CEP e a pavimentação da mesma.
Senhora Denise, moradora da rua 04 e ou rua da Torre Parque Florestal, solicita pavimentação
e realça que o transporte do Atende tem dificuldades assim como caminhão pipa e demais
entregadores devido a precariedade da via e tendo a problemática da ausência de água
encanada.
Senhora Márcia Lopes, moradora da rua 04 e ou rua da Torre Parque Florestal, solicita
iluminação pública. Senhor Jefferson interlocutor informa que a senhora Jacira tem um
compromisso às 21h e terá que se ausentar e oferta a palavra, a senhora.
Aline moradora da Estrada do Taquaral informa que uma semana depois de participar da
reunião desse conselho foi convocada com urgência a se apresentar no CRAS, questionada,
apresentou as demandas da comunidade como a ausência nas vagas para atualização do
CADúnico que é uma das grandes problemáticas de nossa região, assim como a falta de
acompanhamento familiar dos serviços socioassistenciais, a falta de encaminhamento até
mesmo para o setor da saúde e da rede de ensino; os inúmeros casos alimentar, na qual os
munícipes que recebem uma renda básica não consegue custear a alimentação mensal,
necessitando muitas vezes de Subprefeitura local precisa implantar novas caixas d’água e levar
caminhão pipa para a comunidade do Km 47 – Marsilac; solicita para a CET a sinalização
escolar da rua Bendito Schunk em frente a creche Vovó Mariazinha e para a Subprefeitura a
regularização mecânica da Rua Almir Guineto, Jardim Santa Cruz que é uma via sem saída
porém está inacessível para os moradores, sendo uma via oficial, acrescenta que os munícipes
não sejam silenciados mas que ouvidos e assistidos.
Senhora Jacira coordenadora do CRAS se pronuncia que a supervisora Adriana Rezende
convocou a senhora Aline Bruno como líder comunitária, para que apontasse as deficiências do
serviço e que desse sugestões de como resolver as problemáticas, informa que o
funcionamento é de segunda a sexta das 10 horas às 19h30 e que estão a disposição para
receber todos e quaisquer munícipes entre esse horário para ouvir sugestões de como
melhorar o equipamento público, sendo essa a devolutiva para esse conselho.
Senhora Marlene, moradora da rua 04 e ou rua da Torre Parque Florestal solicita um posto de
saúde devido a grande demanda e vulnerabilidade da comunidade.
Senhora Jéssica, moradora do Jardim dos Eucaliptos solicita um semáforo e faixa de pedestre
na Rua Mendes; informa ausência na UBS de atendimento com clínico geral e psicólogo que
não há vagas e solicita a regularização mecânica das vias de acesso.
Senhora Elisangela, Parque Florestal, informa para o senhor Jefferson que a fiscalização da
obra dos 6 milhões não ocorre, que duas vezes uma van subiu, mas nenhum funcionário
desceu e ressalta ao conselheiro Caio e aos demais, que certas falas são distorcidas e que a
reclamação não é contra os conselheiros mas sim para com as equipes da Subprefeitura local,
fica acordada que posteriormente o representante da Subprefeitura André dará suporte até por
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haver um pedido referente a serviço prestado pela Sabesp.
Senhor Toninho Colônia, informa sobre a mudança para 5 minutos que 3 minutos é pouco,
esclarece sobre a primeira conferência do Conselho Nacional de Saúde sobre o SUAS e
SISAN realizada na data de hoje 30 de outubro, iluminação pública devido ao grande acesso de
crianças, jovens e idosos e a oficialização da via como ressalta que participou de reuniões com
o André e o Genivaldo ambos são funcionários da Subprefeitura e até o presente momento não
teve resposta.

  Senhora Gislene, informa sobre um grande buraco na via que foi dado baixa como obra
emergencial concluída; o interlocutor Jefferson responde que não foi dado baixa e esclarece que
um munícipe entrou com uma     ação nos órgãos competentes sendo eles CETESB e ou
Secretaria do Verde e Meio Ambiente, com isso a Subprefeitura precisou parar e responder ao
processo; a mesma indaga que a Messiânica queria concluir a     obra e foram barrados.
  O senhor Genivaldo informa que esclarecimentos oficiais das obras da Subprefeitura devem ser
esclarecidos nas reuniões e ou comparecer no gabinete e evitar questionar em grupos de
WhatsApp.
  Senhora Monica, moradora do Jaceguava, reforça sobre o buraco na Messiânica que está
ampliando e ressalta que no início da Avenida do Paiol por ser repleto de curvas fechadas e a
ausência de sinalizações, como   lombada, semáforos e faixas os motoristas não respeitam a
travessia de pedestre e há precariedade nos acostamentos e principalmente nos pontos de
ônibus a ausência de calçadas ocasiona acidentes e   desrespeitopara com os pedestres.
 Senhora Claudinete da Silva, moradora do Vargem Grande solicita lombadas, semáforos e
faixas de pedestres na Avenida das Palmeiras, por conta do índice alto de atropelamento que
nesse ano já foram 06 dentre   eles duas mortes, na qual seu pai foi uma delas, assim como o
sobrinho do senhor Carlos que é uma criança foi atropelada e fraturou o pé, acrescenta também
melhorias na pavimentação.
 Senhor Carlos da Associação ACHAVE do Vargem Grande, reforça a solicitação da Claudinete
para a Avenida das Palmeiras melhoramento na via e sinalização, acrescenta que existe as
placas de 16 lombadas a anos   e até o exato momento nada, solicitação reforçada também junto
ao CONSEG, ressalta sobre o estacionamento na via principal queatrapalha o tráfego, e há
próximo ao tempo hábil de reduzir ocasionando acidentes. Senhora Íngride moradora do
Jaceguava solicita diminuir os intervalos e aumentar a frota da linha Messiânica visando a
qualidade de vida dos cidadãos usuários do transporte público acrescenta que o trajeto de ida ao
Terminal Varginha é de 15 minutos e o retorno chega a ser 1 hora devido acessar as vias do
bairro Alve Verde e Estrada do Paiol que haja a separação da linha e criação de uma linha para
os munícipes do Alve Verde devido o grande aumento populacional nos últimos 3 anos, solicita o
apoio de calçamento em toda a Jaceguava e sinalização de faixa de pedestre em toda a
extensão e principalmente nas paradas do transporte público.

Senhora munícipe moradora do Jaceguava reforça sobre o buraco na Messiânica e solicita o
número do processo para o interlocutor Jefferson para fazer o acompanhamento, devido o
grande risco de acidente tendo em vista dois fatais e ressalta que a Messiânica quer realizar o
serviço e estão sendo barrados pela Subprefeitura local, solicita de fato apoio para solucionar a
problemática e que a fiscalização passe a acontecer e pede uma reforma para a ponte do
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Jaceguava que está se deteriorando; esclarece sobre suas falas no grupo de Whatzapp,
agradece a reposta da CET e informa ter mais solicitações.
Senhor Cássio morador do Jardim Progresso, informa que no grupo de WhatsApp Parelheiros
para melhor não há presença de nenhum conselheiro do CPM e sugere que a gestão atual
crie um grupo com a sociedade cível para sanar com as intrigas, ressalta que foi convidado a
fazer parte da equipe do Deputado Estadual Luiz Claudio Marcolino após ser retirado do
Conselho Participativo Municipal desmistificando falas, acrescenta sobre a população que está
entorno do projeto da praça do Jardim Progresso para que não haja a desapropriação sem
garantir moradia e que disponibilizará o processo SEI sobre as lombadas do Vargem Grande.
Senhor Genivaldo segundo interlocutor do CPM, relata sobre o projeto de expansão da linha na
estrada do Jaceguava na qual o Subprefeito Marco Furchi e o prefeito de Embu-Guaçu
interligar os dois Municípios sem realizarem baldeações conforme acrescenta munícipes.

  Senhor Caio Duarte e a senhora Célia reforça serem voluntários e estão à disposição da
sociedade civil e solicita para não generalizarem em grupos de Whatzapp.

Assessor Bruno Mezenga diz que está à disposição, fez suas anotações e dará
encaminhamentos na medida do possível.
Senhor André representante da Subprefeitura realça estar à disposição e de portas abertas
para receber todos os munícipes e que nem todas as demandas é possível solucionar apenas
que estão na alçada desse equipamento público.
Senhor Jefferson interlocutor do CPM, passa os informes sobre a Oficina da Secretaria do
Verde sobre o plano de Educação Ambiental para a cidade de São Paulo que aconteceria na
Subprefeitura às 09h no dia 31 de outubro e o inicio das obras de pavimentação das ruas José
Roschel Christ que dá acesso ao Recanto Campo Belo até ao Jaceguava, a criação de uma
rua que dará acesso ao hospital de Parelheiros, o Prefeito de São Paulo Ricardo Nunes esteve
na última sexta-feira dia 27 na UPA de Parelheiros ouvindo a equipe trabalhista do local e
usuários e articulará melhorias em breve; e por fim solicita que o André assessor do
Subprefeito Marco Furchi solicite um relatório suscinto sobre a fiscalização da obra dos 6
milhões, pois os munícipes foram enfáticos em relatar não haver.
A reunião se dá por encerrada às 21h38min

Jefferson dos Santos Moraes 
Coordenador(a) Geral 
Em 04/12/2023, às 10:24.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 094496030 e o código CRC D07F5026.
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